

Morena comienza encuesta para elegir candidato presidencial de México



Candidatos de Morena. (Imagen de archivo/RHC)

Ciudad de México, 28 ago (RHC) Los seis precandidatos de Juntos Hacemos Historia a la presidencia de México y la jefatura de la IV Transformación, desde este lunes entran en veda pues comienza el proceso de consulta popular.

El dispositivo para las encuestas populares está listo y en el plazo de poco más de una semana definirá quién entre Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco, será el líder del programa de gobierno y representará a la coalición en las elecciones generales del 2 de junio de 2024.

El fin de semana fue apoteósico para los seis precandidatos, quienes hicieron por su cuenta los cierres de campaña, algunos el sábado, como Claudia Sheinbaum con un mitin en la explanada del Monumento a la Revolución en la alcaldía de Cuauhtémoc, lugar escogido también por Adán Augusto.

Por su parte, Marcelo Ebrard escogió la espaciosa Arena Ciudad de México y amenizó su ceremonia de clausura con música a cargo de las orquestas típicas, Sonora Dinamita y Sonora de Arturo Ortiz, que pusieron a bailar a la gente, mientras el precandidato se proclamaba ya ganador de la contienda y convocó a la gente a celebrar su triunfo el 6 de septiembre.

El levantamiento de la encuesta empieza este lunes y terminará el 6 ya con las conclusiones derivadas de las respuestas de 12 mil personas que serán entrevistadas en más de 20 de los 32 estados del país.

Respecto del acto de Claudia Sheinbaum, también fue masivo y logró desbordar la amplia explanada de la histórica plaza donde compartió con sus seguidores su proyecto de gobierno, dando por sentado de que si sale primera en la encuesta de la coalición, también repetirá en las presidenciales de 2024 pues le ganará a la opositora del Frente Amplio.

Precisó que sus planteamientos, que tienen como base el esquema de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, no son propuestas, sino apuntes de visión estratégica que no son exhaustivos, que derivan de ideas, anhelos y enseñanzas.

A su vez, Adán Augusto hizo un llamado a sus compañeros de Morena a la unidad y a no dividir por ambiciones personales el movimiento que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Enfatizó que la unidad debe ser con el pueblo y entorno al proyecto del primer mandatario, para que nunca más regresen al poder los conservadores.

Vamos juntos, nos necesitamos todos, no podemos darnos el lujo de que por ambiciones personales no construyamos en lo colectivo. Es unidos, porque el pueblo de México eso es lo nos mandata, fue su invocación.

Monreal convocó a sus simpatizantes a la gloriosa plaza de Tlatelolco donde también llamó a cerrar filas y se comprometió a actuar con responsabilidad.

Mientras que Fernández Noroña, del Partido del Trabajo, lo hizo en el estado de Zacatecas, y su colega del Partido Verde, Manuel Velasco, en Expo Santa Fe, con la promesa de elevar a su nivel superior la agenda de gobierno de López Obrador. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba